



Internationales Glaspalastturnier in Sindelfingen

Julia Mollet gewinnt Bronze

Sindelfingen, 22./23. Juni 2013

Das 13. Internationale Glaspalastturnier in Sindelfingen fand am 22. und 23. Juni statt und war mit hochkarätigen Athleten besetzt. Gekämpft wurde an diesen zwei Tagen auf jeweils sieben Wettkampfflächen. Die Teilnehmerbegrenzung lag bei 1000 aktiven Judoka.

Julia Mollet (-52kg) startete an diesem Turnier hervorragend und gewann gleich die erste Begegnung nach 2 Minuten durch Ippon. Im zweiten Kampf trat sie gegen eine Französin an. Beide Kämpferinnen waren in ihrer 4-minütigen Kampfzeit und auch in der 2-minütigen Verlängerung ausgeglichen. Der anschließende Kampf richterentscheid ging knapp an die Französin, so dass Julia in der Trostrunde weiterkämpfte. Dort bewies sie allerdings Ausdauer und beendete auch hier alle Kämpfe vorzeitig, so dass sie sich damit auf das Podest stellte und sich die Bronzemedaille holte.



Ein herausragendes Ergebnis bei diesem hochkarätigen Turnier!

Die DJK Judoabteilung gratuliert nochmals ganz herzlich und bedankt sich bei Matthias Krieger und den mitgereisten Fans!

Weitere Informationen zur Abteilung finden Sie unter www.djk-judo-eppelheim.de